

# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Desa Sukamaju, Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)

Aug 16, 2024 - 09:02



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

-7°0'15", 106°53'58", 326°

15/08/2024 11:48:33

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Desa Sukamaju, Berikan Himbauan Kamtibmas*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang ke Kantor Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Kamis (15/8). Dalam kegiatan yang berlangsung dari

pukul 12.30 WIB hingga selesai tersebut, AIPDA Sudiro bertemu dengan Kepala Desa Sukamaju, Bapak Aas Suganda.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Sudiro memberikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia mengingatkan pihak desa untuk secara aktif mengajak warganya meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Gunakan kunci ganda dan jangan meninggalkan kunci di kendaraan," pesan Sudiro.

Selain itu, ia juga mengajak pihak desa untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya preventif dalam mencegah tindak pidana. "Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat penting untuk mencegah berbagai tindak kriminalitas," ujarnya.

Tak hanya itu, Sudiro juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak remaja agar tidak terjerumus dalam geng motor atau tawuran yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. "Orang tua diharapkan lebih waspada dan mengawasi pergaulan anak-anaknya," tambahnya.

Dalam akhir sambangnya, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju tersebut mengingatkan bahwa pihaknya selalu siap menerima laporan dari masyarakat terkait kejadian menonjol atau hal-hal yang memerlukan penanganan segera.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung, serta memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.